# BOLETÍN INFORMATIVO JUNTA DISTRITAL JUAN LÓPEZ TRIMESTRE ABRIL-JUNIO 2025.



#### Comprometidos con la salud mental de nuestra comunidad

En un esfuerzo conjunto entre la Junta Distrital de Juan López y la Dirección Provincial de Salud - Espaillat, llevamos a cabo una importante charla sobre el bullying en el Centro Educativo Inicial y Primaria Aura Estela Núñez.

Las licenciadas en psicología clínica Milbia Peralta y Sandra Escoboza compartieron sus conocimientos sobre la importancia de la prevención y el impacto del acoso escolar en la salud mental de los niños y niñas.

Estuvo en representación de nuestra Junta Distrital, la vicealcaldesa Soranlly Peralta Luna junto a una comisión de funcionarios de la institución, además del presidente de la Sala Capitular, Kelvin Peralta. Esta iniciativa busca generar conciencia y construir un entorno escolar más seguro y saludable.

¡Seguimos trabajando por el bienestar de nuestra gente!



# Nuestra Junta Distrital se reúne con un equipo del Ministerio de Obras Pública y juntas de vecinos con el tema de asfaltado de las calles.

La Junta Distrital de Juan López se reúne con un equipo del Ministerio de Obras Pública y presidentes de juntas de vecinos de nuestro territorio con el objetivo de expresar las inquietudes en torno al asfaltado de las diferentes comunidades de nuestro Distrito. En representación de nuestro director distrital, Alberto González, dirigió el encuentro nuestra vicealcaldesa Soranlly Peralta Luna. (@soranllyperaltalunalavice, @soranllyp\_luna01)

Nuestros comunitarios expusieron sus necesidades y la urgencia de que sea llevado el asfaltado para poder vivir dignamente.

Agradecieron el haber sido escuchados por las autoridades presentes y de ser testigo de que ya los trabajos han sido iniciados en esta semana.

La junta distrital agradece la presencia del ex Ministro de Deportes Francisco Camacho quien ha estado gestionando muy de cerca este asfaltado, al Presidente de la sala capitular Kelvin Peralta, la regidora Ely Camacho, así como la representación del viceministro del Viceministerio de Pavimentación Vial Fernando Taveras el Ingeniero Felipe Then, nuestro director provincial José Bernardo Reynoso y el contratista Andry Ramírez.



Con el ambiente de armonía que ha reinado durante todo el período Mayo 2024 – Abril 2025 se juramenta la nueva directiva de nuestro Concejo de Vocales.

Resultaron electos Amaury Acosta como presidente y Ely Camacho como vicepresidenta.

Nuestro director distrital, Alberto González, les tomó juramento y los exhortó a seguir contribuyendo al desarrollo integral de Juan López con un trabajo tesonero, transparente y sobre todo ético.









El pasado miércoles 23 de abril en nuestra Junta Distrital se llevó a cabo la interesante charla "AUTISMO Y FAMILIA, Creando un Futuro Brillante", dictada por la licencia Yuly Mary Elsi Cabreja.

Durante la actividad la licenciada Cabreja concientizó a los asistentes sobre el rol primordial de los familiares de las personas con la condición del autismo para apoyarles en un desarrollo pleno.









**01 de mayo.**AMPLIACION DEL PUENTE VIEJITO FERREIAS.



En el momento que nos requiere nuestro distrito municipal, siempre estamos prestos para apoyar y listos para trabajar.

Durante el día de hoy estuvimos realizando trabajos de recuperación por los daños que causaron las fuertes aguas de los últimos días.

En esta ocasión nos trasladamos a Los Naranjos, entrada Ramón El Zapatero, barrio José Morel.





Nuestro personal se traslada a la comunidad de Los Julines donde se realizaron trabajos de adecuación de las zonas cercanas al río, como parte de las acciones de recuperación de la normalidad para las familias que nuestro director distrital, Alberto González, ha instruido y encabezado durante estos días de lluvias.







Nuestro director distrital, Alberto González, brinda los detalles de los trabajos realizados para proteger a la barriada cercana al puente Viejito Ferreiras, donde se dragó parte del río y además se construyó un puente para que los habitantes puedan transitar, sobre todo cuando el río hace su crecida.

Se destaca la eficiencia del uso de los recursos para estos trabajos dado que fueron realizados con nuestras propias brigadas.







Avanzan los trabajos previstos para aplicar el asfaltado completo del barrio Damaso Díaz (Los Maco), que habían sufrido algún nivel de retraso por un tema de actualización de contrato entre la compañía constructora y el Ministerio de ObrasPúlicas y además por las condiciones adversas del tiempo.

Nuestro director distrital, Alberto González, acompañado del ingeniero que encabeza la obra, informó que en la actualidad se finalizan los contenes, para proceder con el proceso de nivelación de las vías y finalmente proceder a la aplicación de la capa asfáltica, que se prevé esté lista en unos 45 días.

Inmediatamente se terminen los trabajos en este barrio, la compañía se trasladará a la calle Francisco Bencosme (entrada gas) para asfaltar dicha vía completa, incluyendo el ramal que conecta con COOPCIBAO.







Ampliación y mejora de puente en la entrada de La Mina Vieja, El Salitre.

¡Seguimos mejorando TODA la infraestructura vial del distrito municipal de Juan López!



Con el apoyo del Ministerio de Agricultura, que facilitó una Retrocadena, nuestro director distrital, Alberto González, supervisa trabajos ejecutados en La Joyita de Los Julines, en Los Robles, que consistieron en realizar varias canalizaciones para evitar el colapso de algunas viviendas localizadas a la orilla del río.



Con mucho entusiasmo, nuestro director distrital, Alberto González, dio las palabras de bienvenida en el importante evento deportivo 5K DEFENSA CIVIL JUAN LÓPEZ, organizado por dicha institución, con la colaboración estrecha de nuestra vicealcaldesa Soranlly Peralta y la integración de otras organizaciones como la Policía Nacional y DIGESETT.

Se destacó la participación del medallista nacional Joel Tapia, quien observó lo bien organizado del evento y resaltó la importancia de este tipo de actividades para el desarrollo del deporte en los territorios, además de los beneficios en salud.





¡En Hora Buena, nuestro director distrital, Alberto González, anuncia, trabajando inmediatamente, la reconstrucción del puente en la comunidad de La Joyita de Los Julines, para poneer fin a las situaciones de inundaciones que históricamente se han presentado en dicha infraestructura!

Los trabajos consisten en la eliminación de las alcantarillas que actualmente posee el puente para proceder a elevearlo un poco y luego colocar un plato, sin alcantarillas, que permita un manejo adecuado de la crecida del río en los tiempos de lluvias.

Acompañaron al director González, la vicealcaldesa, los vocales y el encargado de ornato y asistente del director distrital, Javier Bencosme.



# ¡El DEPORTE es parte esencial del enfoque de desarrollo integral que impulsan las políticas públicas locales de nuestra Junta Distrital de Juan López!

En un acto simbólico donde los protagonistas fueron los niños de la comunidad de Los Robles que practican deporte en el Complejo Deportivo de esta laboriosa comunidad, nuestro Alcalde Distrital, Alberto González, hizo entrega de un aporte económico para la contribuir con la construcción de la grada del Play de Los Robles.

En las palabras de bienvenida la señora Elly Ferreiras agradeció el gesto en nombre de la directiva del club y de la comunidad en sentido general. Igualmente expresó el agradecimiento tiernamente uno de los niños presentes.

Nuestro director distrital estuvo acompañado de nuestra vicealcaldesa Soranlly Peralta (@soranllyp\_luna01, @soranllyperaltalunalavice) y de los vocales de nuestra Junta Distrital, al igual que Javier Bencosme, asistente del director distrital y encargado de Limpieza.



En Hora Buena, nuestro director distrital, Alberto González, anuncia, trabajo, en aceras y contenes en la comunidad de Los Duranes, Guaci Arriba.



En su rol de presidente de la Mancomunidad de Municipios de la Provincia Espaillat (MAMUPE) nuestro director distrital, Alberto González, participó en un importante encuentro de los gobiernos locales que componen esta entidad con el Lic. Enmanuel Bautista del Ministerio Administrativo de la Presidencia.

En la actividad, llevada a cabo en la Sala Capitular del Ayuntamiento de Moca. también participó el Lic. Mariano García, asesor técnico de MAMUPE y encargado de Planificación de la municipalidad anfitriona del evento.







Durante la semana que recién finaliza continuaron los trabajos de intervención en el puente de Los Julines.

Nuestro director distrital, Alberto González, personalmente supervisa el proyeco que implica la remosión de las 3 alcantarillas que formaban la estrucura, que históricamene han sido la causa del desboradamiento del río debido al atasco de árboles y otros escombros.



# BOLETÍN INFORMATIVO JUNTA DISTRITAL JUAN LÓPEZ TRIMESTRE ABRIL-JUNIO 2025.